

El Diario de YucatánHígado graso podría diagnosticarse con prueba de sangreEl Diario de YucatánMÉXICO (Notimex).- Investigadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) desarrollaron un nuevo método para diagnosticar hígado graso a partir de una muestra de sangre, en el que se identifican marcadores genéticos y serológicos. El ...Científicos de la UNAM crean método más preciso para diagnosticar hígado grasoNoticieros Televisalos 3 artículos informativos »

Leer más: ["Universidad Nacional Autónoma de México";: Google Noticias](#)